

<b>Medio</b>	El Mercurio
<b>Fecha</b>	22-08-2011
<b>Mención</b>	Estudiante de la UAH se refiere a su experiencia en el encuentro mundial de jóvenes con el Papa.

{ JORNADA MUNDIAL DE LA JUVENTUD }

## Dos millones de peregrinos despiden al Papa en Madrid y se confirma a Río de Janeiro como la próxima sede



**LUEGO DE UNA TORMENTA** el sol volvió a caer sobre el aeródromo de Cuatro Vientos, un enorme terreno equivalente a 50 canchas de fútbol. La mayoría de los peregrinos durmió ahí.

ASSOCIATED PRESS

**E**l Papa Benedicto XVI clausuró los cuatro días de la Jornada Mundial de la Juventud (JM) en Madrid con una multitudinaria eucaristía en donde anunció el regreso a Sudamérica de este masivo encuentro mundial.

Río de Janeiro tomará el relevo en 2013, un año antes de lo planeado para que no coincida con el Mundial de Fútbol de Brasil, y será la segunda vez en 27 ediciones de este evento que se celebrará en el continente latinoamericano. La última JM en tierras sudamericanas fue en Buenos Aires, en 1987.

Según el portavoz del Vaticano, Federico Lombardi, cerca de dos millones de peregrinos se congregaron en la misa de clausura, donde el Papa llamó a los jóvenes para que no sigan a Dios "por su cuenta" y se vinculen a la Iglesia.

"No se puede seguir a Jesús en solitario. Quien cede a la tentación de ir 'por su cuenta' o de vivir la fe según la mentalidad individualista, que predomina en la sociedad, corre el riesgo de no encontrar nunca a Jesucristo o de acabar siguiendo una imagen falsa de él", afirmó.

"No se puede encontrar a Cristo y no darlo a conocer a los demás. Por tanto, no guardéis a Cristo para vosotros mismos. Comunicad a los demás la alegría de vuestra fe", añadió.

En la ceremonia de despedida en el aeropuerto, el Papa aseguró que se marchaba de España "contento y agradecido", además de "realmente impresionado" por lo vivido durante los últimos días.

## Jóvenes chilenos en Roma

“ La Jornada fue desafiante. Me deja una tarea inmensa; ser constructor de una mejor sociedad, un mejor país. Esa fue la invitación del Papa.

Luis Villar

“ Fue una experiencia única, que no sé si se vuelva a repetir. Con muchas emociones. Aún sigo decantando lo que vivimos.

Luna Díaz, 21,  
ESTUDIANTE DE TRABAJO SOCIAL EN LA U.  
ALBERTO HURTADO

“ Cumplimos el objetivo de conocer la realidad de otros países, encontrarnos con otros jóvenes.

Francisco Bustos  
RESPONSABLE DE UN GRUPO DENTRO DE  
LA DELEGACIÓN CHILENA



EN UN INUSUAL GESTO, Benedicto XVI recibió a un bebé dentro del "Papamóvil".